

XPOS

Upacara PTDH Dan Pemberian Reward Kepada Personel Satbrimob Polda Kalbar Yang Berprestasi

Cucu - KALBAR.XPOS.CO.ID

Apr 2, 2024 - 18:54



Dansatbrimob Polda Kalbar, pimpin langsung pelaksanaan upacara Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH) dan berikan penghargaan kepada personel yang berprestasi. Selasa (02/04/24) Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H. memimpin langsung pelaksanaan upacara PTDH terhadap salah satu personel di Mako Satbrimob Polda Kalbar. Personel ini adalah Briptu Ewis Anugerah Mulya dan pemberhentian Briptu Ewis ini tentunya tidak diambil dalam waktu yang singkat melainkan telah melalui prosedur dan ketentuan yang berlaku demi kepentingan dan kebaikan institusi. PTDH ini merupakan pengimplementasian program pemantapan reformasi internal Polri yang

menegakkan aturan-aturan kode etik dan profesi Polri dengan tujuan untuk mewujudkan kedisiplinan dan sebagai efek jera dan tidak berimbas kepada personel lainnya. Dengan diberhentikannya saudara Ewis sebagai personel Polri Dansatbrimob berharap seluruh personel tetap menjaga tali silaturahmi dengan saudara Ewis Anugerah Mulya jangan sampai kegiatan PTDH ini menjadi awal pemutus tali silaturahmi antara personel Satbrimob Polda Kalbar dengan saudara Ewis. Dikesempatan pagi hari ini Dansatbrimob juga memberikan penghargaan kepada personel yang telah berprestasi dan telah membuat harum nama Korps Brimob Polri dikejuaraan beladiri Karate TNI-Polri Kejurnas Karate 5 tahun Nasional Open Karate Championship 2024 Piala Pangdivif. Kali ini Bripda Saka Jaya yang berhasil meraih juara 1 Karate kelas Kumite +84 kg TNI-Polri Kejurnas yang diselenggarakan di GOR Vira Cakti Yudha Madivif 2 Kostrad, Singosari, Kabupaten Malang. Pemberian penghargaan yang dilakukan oleh Dansatbrimob ini merupakan apresiasi dari satuan terhadap personel yang telah berprestasi dan senantiasa memberikan pengabdian terbaiknya untuk Korps Brimob Polri. Selain Bripda Saka Jaya Dansatbrimob juga memberikan penghargaan kepada personelnnya yang mendapatkan nilai tertinggi pada pelaksanaan kesemaptaan jasmani periode I TA yang telah dilaksanakan beberapa waktu yang lalu. “Pemberberhentian Tidak Dengan Hormat ini merupakan tindakan tegas yang diambil oleh Polri terhadap personelnnya yang telah membuat atau mencoreng nama baik Polri. Keputusan ini diambil mengingat saudara Ewis Anugerah Mulya telah diberikan pembinaan tetapi tidak diindahkan. Saya minta kepada kalian yang untuk menjadikan saudara Ewis Anugerah Mulya sebagai contoh dan saya minta kepada kalian semua untuk tetap menjaga tali silaturahmi dengan saudara Ewis Anugerah Mulya. Saya juga ucapkan terimakasih kepada Bripda Saka Jaya karena telah membuat harum nama Korps Brimob Polri dengan berhasil meraih juara I dikejuaraan beladiri Karate TNI-Polri Kejurnas Karate Piala Pangdivif dan kepada para personel yang telah berhasil mendapatkan nilai tertinggi pada pelaksanaan kesemaptaan jasmani periode I TA. Saya yakin masih banyak personel Satbrimob Polda Kalbar yang berprestasi. Saya ingin menyampaikan kepada kalian semua untuk mengambil hikmah dan pembelajaran dari upacara pagi hari ini” ucap Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H..

Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,